

守ろう！ わが街 第20号

湘南大庭地区防犯協会 2014年10月01日発行

《夏休み地域安全パトロール実施報告》

防犯協会会長 柳澤 知子

湘南大庭地区は、40年の歴史の中、さまざまに変化しつづけてきました。人口約33,000人で年齢構成も大きく変わってきています。

子どもが育つ街・安心して暮らせる街・終のすみかとして穏やかに過ごせる街、その街の理想は私たち住民が考え創っていくものだと思います。

公園・歩道・街路樹の状況・夜間の道路の様子等、さまざまな私たちの身の回りを、一人一人の目で見て地域として共有できればと思い、『夏休み地域安全パトロール』を実施いたしました。

今回のこの紙面で報告させていただきます。



《8月22日（金） 18時30分～19時30分》

*参加者	自治会・町内会	68名
	学校	11名
	地域活動団体	43名
	市民センター	4名
	計	126名



(受付中)

大庭・小糸・滝の沢・駒寄各小学校区へそれぞれ2班（8コース）で、パトロールをしました。



(市民センター多目的広場に集合・出発前の参加者)

『多数の方々の参加ご支援とご協力をいただき誠にありがとうございました』

《結果報告》は次のページ（裏面）をご覧ください。

《結果報告》

大庭小学校区

- ・小糸台公園は昼でも暗く、道路からの見通しも悪い。
- ・東羽根沢公園の樹木の数が多く、繁っているので暗く道路からも見えにくい。
- ・学校周辺の樹木が繁り、歩道にはみだしている。

小糸小学校区

- ・裏門公園南側は樹木が繁り、歩道には雑草が伸びている。
- ・大庭城址公園も樹木が繁り、歩道までのびている。また、南側道路には防犯灯が無いために暗い。
- ・舟地藏公園は全体的に暗く、ゴミが散乱していた。裏側道路にもゴミの不法投棄あり。
- ・横断歩道等の白線が消えているところが多い。

滝の沢小学校区

- ・永山公園の周辺は木が繁り暗い。
- ・駐車場に照明が少なく暗い所がある。
- ・矢向公園は木の剪定がされていて明るい。
- ・遠藤公園に花火で遊んだあとのゴミがあった。
- ・防犯灯が樹木で隠れている。

駒寄小学校区

- ・滝中裏門から駒寄児童公園までが街灯が少なく暗い。
- ・熊野神社の境内は見通しが良い。
- ・大庭丸山公園の西側奥が暗く金網が破損している。

* パトロールに参加された皆さんの感想、意見です。市、地域活動団体にも結果を報告しますが、自治会・町内会で対応できることもあります *

《自分たちの街は自分たちで守る》

33,000人の力で安全で安心して暮らせる街『湘南大庭』にしましょう。

『夏休み地域安全パトロール』の実施方法についても、たくさんのご意見をいただきました。皆さんからいただいた感想・意見を参考にし、来年の第2回につなげていきたいと思えます。

* いよいよ防犯協会のマスコット「ウサギの“しょうたろう君”」の出番です。



会いにきてください、まっています!!

10月14日(火) 街頭啓発キャンペーンの実施

横浜銀行周辺 13時30分~

イオン前広場周辺 14時30分~

『第29回湘南大庭ふるさとまつり』

10月25日(土) 10時00分~16時00分

10月26日(日) 10時00分~15時00分

(上記3日間・雨天の場合は下記地域担当へお問い合わせ下さい)

「守ろう!わが街」のカラー版は(URL) <http://fujisawa-snooba.ecom-plat.jp>

湘南大庭ポータルサイト⇒[防犯協会](#)へどうぞ!

《事務局》 湘南大庭市民センター地域担当 TEL 87-1111

